Querida amiga:

El próximo domingo día 19 a las 9,45 de la mañana, en la Iglesia de la Ciudad Universitaria, celebraremos la ceremonia de nuestra recepción del Sacramento del Matrimonio. Nos agradaría extraordinariamente contar con tu presencia

Deliberadamente hemos procurado prescindir de todo convencionalismo social que pudiera desvirtuar el carácter esencial sacramental que para nosotros, como cristianos, tiene el acto. De igual manera nos molestaría que te preocuparas del regalo entendido como convencionalismo.

Como sabes llevamos más de un año trabajando en la teoría y la práctica de la Comunicación Cristiana de Bienes. El mejor obsequio será para nosotros la Comunicación Cristiana de Bienes Sobrenaturales que realices con tu oración y la de Bienes Morales que nos haras con tu presencia.

Te esperamos

Firmado: Margarita Ayestarán Arana.

Justo de la Cueva Alonso